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MOZIONE 
(Per trattazione nella prima seduta di Consiglio Comunale) 

 
 
Oggetto: Indirizzi guida per la pubblicizzazione delle attività valutative e decisionali circa la possibilità di 
trasformazione urbanistica del complesso immobiliare “LINIFICIO E CANAPIFICO NAZIONALE”. 
 
Premesso:  
che, in relazione alla cessazione delle attività produttive, è stata presentata dalla proprietà una proposta di 
trasformazione urbanistica del complesso industriale del Linificio e Canapificio Nazionale di Via Andrea Ponti con 
richiesta, tra l’altro, di edificazione residenziale, commerciale e terziaria; 
 
considerato: 

• che, causa la vastità e l’impatto dell’intervento, le scelte relative non potranno che avere forti ripercussioni  
sul tessuto sociale e sulla qualità di vita di tutta la comunità farese; 

• che da queste scelte potranno derivare vantaggi alla collettività ma anche forti disagi, soprattutto a causa  
dell’alta densità abitativa, del traffico e del relativo inquinamento;  

 
considerato inoltre: 

• che l’Amministrazione Comunale ha aderito alle indicazioni del programma Agenda 21 circa il 
coinvolgimento nelle scelte pianificatorie di tutti i portatori di interessi (prima fra questi la cittadinanza); 

• che è interesse comune, al fine di fare emergere le migliori proposte, ampliare quanto più possibile la 
discussione e non limitare il potere di scelta ad un gruppo ristretto di persone, 

• che è altrettanto comune l’interesse di evitare il ripetersi delle proteste sollevate, sia per il merito che per la 
forma, dalle più recenti importanti varianti urbanistiche, 

 
con l’adozione della presente mozione,  
 
il Consiglio Comunale di Fara Gera d’Adda impegna l’Amministrazione Comunale a dettare un programma 
di attività finalizzate a rendere pubblica e condivisa la discussione relativa alla possibilità di trasformazione 
urbanistica del complesso immobiliare del Linificio. 
 
In particolar modo dovranno essere  informati il consiglio comunale, o la conferenza dei capigruppo, circa lo 
stato dell’arte e i successivi sviluppi.  
Dovranno essere coinvolti i gruppi locali interessati e portatori di interessi diffusi, il comitato ambiente in 
primis oltre alle associazioni culturali, imprenditoriali e commerciali operanti sul territorio; saranno indetti 
incontri pubblici per la cittadinanza al fine di fornire la più ampia informazione circa possibilità e 
prospettive, oltre che per raccogliere idee ed opinioni e, nel caso, valutare le diverse possibili proposte. 
 
Le decisioni su di un aspetto così importante per il futuro della nostra comunità dovranno pertanto essere 
frutto di un metodo pienamente democratico, fatto di consapevole coinvolgimento dei cittadini, massima 
condivisione di intenti, difesa dell’interesse pubblico e piena trasparenza dell’attività amministrativa. 
 
Fara Gera d’Adda 30 Aprile 2008. 
 
    Dott. Gianni Maria Filotto 
           - Consigliere Comunale Capogruppo - 


